
Детских садов и школ в Сочи построят больше

Сочи
Россия

О том, что дана команда искать свободные участки для строительства

детских садов и школ, заявил на первом совещании с общественниками новый

глава курортного Сочи. Алексей Копайгородский отметил, что для участия в

краевых и федеральных программах нужно иметь землю, проектно-сметную

документацию и экспертизу. – Вся команда будет работать, ориентируясь на

запросы населения, - сказал мэр Сочи. 
Сочи – город многонациональный. Поэтому первое, о чём попросили на

встрече нового руководителя города, о возможности предоставить

национальным общинам Сочи площадку для постоянных презентаций и

выставок. Много предложений прозвучало от председателей ТОСов.

Например, председатель ТОС «Псоу» Наталья Калиновская считает основной

проблемой изменение назначения земли в Сочи, в результате чего вместо

парков и социальных объектов появляются жилые комплексы. А молодёжь

серьёзно озабочена проблемой продажи в аптеках психотропных препаратов.

Много вопросов поступило от представителей природоохранных организаций.
                                                page 1 / 2



Большинство из них касались сохранения  природных и архитектурных

памятников города, а также решения проблем стихийных свалок. 
По вопросам, которые были подняты на встрече , будут созданы рабочие

группы, которые сформируют механизмы решения накопившихся в городе

проблем, сообщила пресс-служба администрации г.Сочи.

Сообщение Другу

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                                page 2 / 2

https://www.news.sochi.ooo/mayor-502/send-message-friend.html
http://www.tcpdf.org

